
 
⻘年交流部会 2021 年度第 1 回定例会 報告 

 

●テーマ  「第 9 回宮本賞受賞者を囲んで語り合おう」 
●⽇ 時  2021 年 6 ⽉ 22 ⽇（⽕）18 時 30 分〜21 時 00 分 
●場 所  遠隔会議⽅式（Zoom） 

 

当日は海外からのアクセスもあり、参加者 78 名の皆さまのご出身は、日本（46 名）、中

国（28 名）、台湾、韓国、ベトナム、ミャンマーの 6か国・地域に及びました。 

 

＜第 1 部＞ 研究発表 

 「大学院生の部」「学部生の部」でそれぞれ最優秀賞を受賞した皆さまに 

受賞論文に関する発表をして頂き、質疑応答を行いました。 

・「老舎の対日感情の変化～「日中友好」を再考する」 南部 健人 さん 

・「中国でドローン産業が育つのはなぜか？」     チーム Robee の皆さん 

 

＜第 2 部＞ 「宮本賞受賞者」を囲んで語り合おう 

7 つのグループに分かれ、受賞者の皆さんを囲み、座談会を行いました。 

和気藹々とした雰囲気の中、論文への質疑応答やテーマを選んだきっかけ、 

近頃の日中関係など、さまざまな意見を交換する場となりました。 

 

 

＜第 3 部＞ 全体会：各グループの代表者からの発表 

各ブレイクアウト・ルームで交換された話題や雰囲気などを共有しました。 
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⽇中相互理解

第２部・ Zoom座談会
「第9回宮本賞受賞者」を囲んで語り合おう



※参加者からのアンケート結果 

 

第 1回定例会終了後に実施し、33 名の方よりご回答を頂戴いたしました。 

ご協力をくださり、誠にありがとうございました。 

 

26 名の方より「とてもよかった」との感想を頂戴し、ホッといたしました。「レターを

送った方とお話しできて、大変貴重な時間となった」、「日中関係について若者の率直な考え

を知る機会になった」、「普段の学生生活では関わらない方々と交流を行い、様々な意見をい

ただくことで、自身の知見を深めることができた」などのお声が寄せられました。 

 

また、「来年度も同じ企画があれば、参加したいですか」という質問に対し、18 名から

「ぜひ参加したい」、15名から「できれば参加したい」とご回答を頂戴しました。すべての

方から、次年度も同じ企画へのご期待をお寄せ頂きまして、とても励まされました。 

 

皆様のおかげを持ちましてこのように開催できたことに対し、心より感謝します。 

今後もこのようなイベントを積極的に行いたいと考えております。 

定例会へのご参加はもちろん、「一緒に企画したい」という方も大歓迎です！ 

 

 

イベントを企画したい︖

企画したいイベントがあれば何でも
ご⾃由に提案でます︕

能⼒アップしたい︕

企画能⼒、実⾏⼒向上に最適な場
を⽤意しております。


